

----- Message transféré -----

Sujet :[!! SPAM] [INTERNET] Consultation enrobées ACR à epuisay

Date :Mon, 27 Nov 2023 20:46:07 +0100

De :Katharina ELOI

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Bonjour monsieur le préfet,

Je tiens à vous faire part de mon opposition au projet d'installation de l'usine à enrobée ACR sur la commune d'épuisay (41100).

En effet, ce type d'installation apporterait de trop nombreuses nuisances à la commune sans apporter à l'inverse le moindre bénéfice :

- impact direct sur la santé des plus jeunes et des plus fragiles de part l'émanation de différentes particules et gaz nocifs pour la santé

Pour rappel l'école est à moins de 400 mètres et aucune comparaison avec les implantations de la région parisienne ne sont acceptables en l'état pour une commune rurale

- impact sur le confort de vie de l'ensemble des citoyens de part les odeurs émanant de l'usine et ce notamment en période de beau temps et de fortes chaleurs

les 47% de vents provenant du sud / sud ouest mettraient en péril la vente des terrains constructibles à l'entrée du village / et les vents du nord n'épargneront en aucun cas le sud et l'est du village.

C'est donc la commune mais également tous les hameaux du village qui subiront les uns après les autres un désagrément quotidien, pire qui verront leur bien immobilier perdre de la valeur au fil du temps.

- mise en danger de la faune et la flore environnante de part la pollution des airs et des points d'eau nombreux sur la commune.

Pour rappel certaines espèces protégées sont parfois observées sur la commune, mais il y a aussi de nombreux migrateurs qui viennent se reposer, se reproduire et épancher leur soir sur les points d'eau du village (marres / étangs...)

- mise en danger des entreprises agricoles d'ores et déjà implantées et notamment pour celles labellisées en bio qui de fait se verraient retirer leur label.

De plus, pourquoi risquer par ailleurs de faire disparaître une pépinière qui emploie une dizaine de salariés en reconversion au profit d'une usine qui n'en emploiera que 2 à temps plein et seulement jusqu'à 5 exceptionnellement...?

Pour toutes ces raisons je m'oppose fermement à l'installation d'une telle usine sur la commune.

Vous prie de bien vouloir accepter mes sincères remerciements et comptant sur votre bienveillance,

Je vous prie de croire en mes salutations les plus sincères,

Anne-Katharina ÉLOI